



Visite de Tolède (Article 2)

publié le 14/12/2016

Mardi : troisième jour de notre périple espagnol. La journée est consacrée à la visite de Tolède et plus particulièrement aux représentations des trois religions monothéistes.

La matinée commence avec la découverte du musée Sefardi représentant la religion juive. On a pu observer les objets du culte hébraïque de la présence des Juifs espagnols du XVème au XVIIème siècle.

Après avoir déjeuné sur les hauteurs de Tolède surplombant le Tage, nous nous sommes dirigés vers le monastère de Saint Juan de Los Reyes, symbole de la puissance des Rois Catholiques et de l'apogée du catholicisme.

Hélas, la mosquée était fermée.

Quartier libre dans les ruelles de Tolède, l'occasion d'acheter des souvenirs : artisanat typique du cuir, du métal ciselé...et les délicieuses pâtisseries de Noël.





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.